

## **El Presidente de la Generalitat, Carlos Mazón, recibe a los jugadores del Huesitos La Vila para felicitarles por su ascenso a la primera división nacional de rugby**

El Alcalde Marcos Zaragoza y el concejal de Deportes, Peyo Lloret, han acompañado a los jugadores y miembros de la junta directiva del Club de Rugby La Vila en la recepción institucional en el Palau de la Generalitat

Los jugadores del equipo de rugby Huesitos La Vila han viajado esta mañana a Valencia donde han sido recibidos por el Presidente de la Generalitat, Carlos Mazón. En el acto institucional en el Palau de la Generalitat, el Presidente ha felicitado a los miembros del Club de Rugby La Vila por el recién ascenso a la primera división nacional. Mazón ha saludado a los jugadores Jaume Llinares, Kico Bou, Franco Salice, Óscar Muñoz, Diego del Castillo, Paco Martínez, Jaime Ortega, Fran Cagñolo, Joan Tudela, Gerard Blasco, Adrián Delgado, Javier González, Santiago Gómez, Diego Levin, Juan Ignacio Vinaches y Alejandro Paz, así como al entrenador Hernan Quirelli, al presidente del club, Guillem Carrión y al resto de miembros del staff y junta directiva del Club de Rugby La Vila que han asistido a la recepción oficial. El equipo le ha entregado la copa del ascenso a la división de honor al Presidente, así como una camiseta del club firmada al Presidente Carlos Mazón y al director general de Deportes, Luis Cervera. El capitán del equipo, Paco Martínez, y el presidente del Club de Rugby La Vila, Guillem Carrión, han intervenido en el acto agradeciendo el recibimiento, el reconocimiento y el apoyo de la institución en su trayectoria deportiva. El Alcalde Marcos Zaragoza y el concejal de Deportes, Peyo Lloret, han acompañado a la comitiva en la recepción y ambos han mostrado la satisfacción de contar con un equipo tan competitivo que permite situar a Villajoyosa en el mapa deportivo a nivel nacional e internacional. “Los miembros del Club de Rugby La Vila saben que cuentan con todo el apoyo del Ayuntamiento de Villajoyosa y de la Generalitat Valenciana, por lo que vamos a continuar apostando por ellos, puesto que además, disponemos de un plan estratégico en deportes que promueve la creación de nuevas infraestructuras para hacer realidad la ciudad del rugby”, expone el Alcalde. Antes de la recepción en el Palau de la Generalitat, el Club de Rugby La Vila ha visitado la Fundación Trinidad Alfonso, uno de los

patrocinadores del Huesitos La Vila, donde han sido recibidos por su director Juan Miguel Gómez. La Fundación Trinidad Alfonso impulsa acciones sociales para satisfacer al máximo número de beneficiarios, utilizando el deporte como ejemplo y como forma de irradiar el modelo y los valores de la cultura del esfuerzo en la Comunitat Valenciana. El pasado martes, el Alcalde recibió al equipo, staff y junta directiva en el salón Don Pedro de la finca La Barbera, donde les entregó a cada uno de ellos una insignia de plata de la ciudad. El equipo Huesitos La Vila consiguió el pasado domingo 12 de mayo volver a formar parte de la división de honor, tras ganar la final del "play-of" a Industriales Las Rozas en su campo y conseguir una plaza en la máxima categoría del rugby nacional.

**Noticia publicada el** 23 de Mayo de 2024

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Deportes.

